



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21  
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内  
☎026(235)2800 FAX026(235)0016  
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／中野欣哉 幹事／宮原友昭 クラブ会報委員長／太田裕志  
SAA／村田弘志 副SAA／佐藤吉朗

第1609回例会 2021年（令和3年）11月5日（金） ガバナー公式訪問例会  
第1610回例会 2021年（令和3年）11月20日（土） 青少年と共に学ぶ森林学習と職場例会  
第1611回例会 2021年（令和3年）11月27日（土） IM・会員セミナー

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために  
SERVE TO CHANGE LIVES

会長挨拶

中野欣哉会長



本日は桑澤ガバナー、滝沢ガバナー補佐、高見地区副幹事をお迎えしての例会です。よろしくお願ひ致します。

さて、秋も深まり色々な作物の収穫時期を迎えています。

今朝の信濃毎日新聞のコラムに「柿くえば鐘が鳴るなり法隆寺」で有名な正岡子規の句の紹介がありました。この句が詠まれたのは子規が明治28年の晩秋に奈良を旅したときだったそうですが、何とこの鐘の音は近くの東大寺の鐘だったそうで、柿を食べた翌日、法隆寺に赴き詠んだ句だそうです。私は今までてっきり法隆寺の鐘だと思っていました。

因みに食した柿は当時奈良の御所市（ごぜし）あたりで栽培されていた御所柿（ごしょがき）と言う柿で、現在の岐阜の「富有柿」のルーツだそうです。改めて勉強になりました。

次期役員・理事候補者の指名委員の委嘱について

クラブ細則第3条第1節並びにクラブ内規1により現会長、および歴代会長経験者とし、現会長ノミニー及び幹事・幹事エレクトをオブザーバーとします。11月12日指名委員会開催。

幹事報告

宮原友昭幹事



- ・10月30日森林（もり）例会無事に開催致しました。
- ・11月のロータリーレートは、1 \$ = 114円です。
- ・米山梅吉記念記念館の一人100円寄付を10月21日に送金致しました。

- ・長野青年会議所よりLGBTQに関する企業向けWEBセミナーの開催のご案内を皆様に配布いたしました。ご興味のある方は、是非ご参加ください。

11月のお祝い事

おめでとうございます



<会員誕生記念>

小山浩太郎さん

相馬栄治郎さん

<夫人誕生会員>

坂本典子さん

<結婚記念会員>

伊東義次さん 柄澤重登さん 松本克幸さん

中野欣哉さん 大橋東二郎さん 若麻績信昭さん

12/3 本日のプログラム

年次総会

ゲスト卓話 徐萍（ジョーハイ）米山奨学生

竹内喜宜さんロータリー財団より認証品授与



この度1,000ドル寄付をされて累計額8,000ドルとなり、ロータリー財団より表彰品が届きました。

出席・ニコBOX報告 小山浩太郎例会運営委員長

11/5(会員36名) 出席26名 出席率78.78%

**ゲスト** 桑澤一郎ガバナー (茅野RC)

滝沢捷司ガバナー補佐 (長野RC)

**ビジター** 高見恭司地区副幹事 (茅野RC)

☆全員からガバナーを歓迎して1,000円ずつ☆

- ・飯田弘己さん・池田修平さん・伊東義次さん
- ・狩野 土さん・柄澤重登さん・川橋昭義さん
- ・小山浩太郎さん・松本克幸さん・南 信行さん
- ・宮原友昭さん・中野欣哉さん・太田裕志さん
- ・佐藤吉朗さん・清水光朗さん・高橋英司さん
- ・竹村利之さん・瀧澤 聡さん・若麻績信昭さん
- ・山本博昭さん
- ・川橋昭義さん・竹内喜宜☆桑澤一郎ガバナー歓迎します。
- ・西沢 徹さん☆親睦ゴルフコンペ優勝しました。私の為に皆様ありがとうございました。来年は、盛大にやりたいですね。野々海にご参加いただいた皆様ありがとうございました。天気も良く楽しい一日でした。
- ・竹内喜宜さん☆この秋の叙勲で旭日小綬章を頂くことになりましたので、報告いたします。

☆竹内さんおめでとうございます！☆

・合計 37,500円 ・スヌーピー 3,375円  
 ・累計 240,241円

例会案内

- 12月10日 年末家族会 18:30~犀北館
- 12月17日 会員卓話 中島 勉さん
- 12月24日 ゲスト卓話 岡田 学さん  
(長野工業高等専門学校教授)
- 12月31日 休会
- 1月7日 新年初例会  
会員卓話 村田秀雄会長エレクト

ゲスト卓話 桑澤一郎ガバナー

「RIの方針・地区の方針、現況など」



インターアクトに関わってきた時期が長かったもので、長野西RCさんとは常に関わりを持っていたもので本日は楽しみにして来ました。

メータ会長の基本的な大きな方針は、・全世界の会員を130万人に増やそう。・全世界で「ロータリー奉仕デー」を開催して下さい。・女性のエンパワメント(能力向上)に取り組んでください。とのことです。これらを踏まえ今年度の地区の重点項目は1,繋がり強化 例会は、基本対面で行うことを継続し、地区協議会などオンラインで行うことを提唱しています。来年度も地区協議会はオンラインで行うことが決定しています。500名規模の協議会を行うのにとてつもない労力と予算がかかっています。必ずしも一方通行の情報伝達の場合には対面である必要が無いと思います。2, 女性会員の増強と役割の重要性 日本は先進国の中でも女性の社会参画や地位の低さが問題となっており、このことについてロータリーも前向きに取り組むべきであると考えます。3, 積極的な広報活動とビジュアルアイデンティティの強化 ビジュアルアイデンティティとは、「見た目の特徴づけ」のことです。バッジはロータリアンの象徴ですが、現在認知度が3割くらいしかありません。今までロータリーは敢えて広報活動を制限してきましたが、しかし時代が違います。自分たちが行っていることを積極的に広報してより仲間を増やしていくことが、今のロータリーの考え方です。

会員の増強については、クラブは大きければいいというものではありません。交流や奉仕活動をする中で、自分たちにとって適正な人数というものがあるかと思えます。長期的に見て5年、10年後に長野西RCはどうあるべきなのか考えて、話し合っていくことが大切だと思えます。方向性やイメージを作っていくことが重要だと思えます。その中に会員の増強があります。

基本的な考え方ですが、地区はクラブをサポートするためにあります。ロータリーの未来形成プロジェクトが始まっています。つまりロータリーの組織を再編する。一番大きく影響が出るのは、長野県を2つに分けること。また、ガバナーという呼び方が無くなり、セクションリーダーとなり、30~40クラブに対して1人のセクションリーダーを置き、任期は2年になってくるそうです。クラブをより手厚くサポートしていくための組織変革のようです。まだどうなるのかは全く未知数の状態ですが、私たちがこれからどうすべきなのかを考えていかなければならないと思っております。



## 第1610回 青少年と共に学ぶ森林学習と職場例会

2021年11月20日(土) 会員11名 長野女子高等学校生徒10名・望月 誠先生

10年位前から通称「浅川ループ橋道路」を車で走っていると奇妙な建物に目がきました。友人に聞くと「産業廃棄物処理場じゃない」と言われていました。

11月20日ロータリーメンバー12名、インターアクトを中心に長野女子高等学校の生徒10名でバスに揺られてその奇妙な場所に着きました。

正式名称は「いづなお山の発電所」でした。今話題の化石燃料「石炭を使用しているのか?」と思っていましたら、再建築の時の廃材、間引きした木材を細かくチップ状にした物を使用するので、CO<sub>2</sub>が出にくく、環境に非常に優しいと説明がありました。

また第1第2発電所併せて約2,800世帯に電気を供給しているとの説明がありました。

戸隠の「とんくるりん」で新蕎麦を食した後、来年インターアクト地区大会の主要会場となる「アゼリア」に向かいました。

先ずロータリーメンバー・長野女子高等学校生が力を合わせ、樹齢約20年の山桜を植樹し、その後アゼリアの主要施設、体育館、広間（宴会場）、大・中・小の各会議室等来年の下見を兼ねて見学させて頂きました。因みに先程の植樹した山桜は食堂から良く見えました。

16時頃全員無事帰長しました。お疲れ様でした。

職業奉仕委員長 若麻績 信昭



いざ、出発!



お山の発電所到着 少し雨が・・・



圧巻の木材



施設見学開始



一瞬で材木がチップ状に



社長の宮澤さんより映像を交え講義



各種大型車両



施設内に給油所も



皆さん真剣



戸隠そば博物館とんくるりん



いただきます



新そばを堪能



会場見学



2022年6月26日  
インターアクト地区大会会場



お疲れ様でした！！



山桜植樹



看板も設置

## 第1611回 北信第一グループIM・会員セミナー

2021年11月27日(土) 於：ホテル国際21 出席7名  
滝沢捷司ガバナー補佐・長野RCホスト

11月27日ホテル国際21にてIM・会員セミナーが開催されました。本年度も、懇親会の開催はありませんでしたが、テレビ朝日報道ステーションメインキャスターでもある大越健介さんの記念講演、また最後には長野西RC伊東義次元ガバナー補佐の講評もありました。参加された会員の皆様お疲れ様でした。



伊東義次元ガバナー補佐  
による講評



大越健介さんの記念講演